

München, den 02.01.2021

## Antrag

Schallschutzmaßnahmen im ASZ Solln zügig umsetzen

Der Bezirksausschuss bittet das Sozialreferat, die von der Betriebsführung des ASZ Solln beantragten Schallschutzmaßnahmen mit Priorität umzusetzen.

Die aktuellen Gegebenheiten sind nicht mehr tolerierbar. Gerade für Senior\*innen und Senioren ist die aktuelle Akustik v.a. im Kursraum und die Cafeteria nicht hinnehmbar, da sie zu Verständigungsproblemen, Lärmstörungen und Geräuschüberlagerungen führt, die gerade im Alter und bei Hörgeräten häufig nicht ausblendbar sind. Daher gibt es bereits Senior\*innen, die aus diesem Grund Veranstaltungen und Angebote nicht wahrnehmen. Das ASZ Solln kann unter den gegebenen Umständen seiner Aufgabe als Anlaufstelle für Senior\*innen kaum noch gerecht werden.

Antragstellerin:

Christine Kuhnert und Fraktion